



PULSO POLÍTICO

MARCHAN EN EL PAÍS CONTRA REFORMA JUDICIAL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx / @MXPulsoPolitico

Conforme avanza la prisa para que la Cámara de Diputados apruebe la reforma al Poder Judicial, se fortalece el rechazo de los integrantes de éste con la marcha nacional que éste realizó ayer tanto en la Ciudad de México como en varias del interior de la República y el reforzamiento del paro indefinido, a pesar de las amenazas de autoridades de aplicarles sanciones laborales y económicas contra esas protestas.

Juana Fuentes, jueza de Distrito y directora nacional de la Asociación de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación, la Jufed, declaró que están en pie de lucha porque la reforma "es una violación total a los derechos no solamente de nosotros, sino también de la sociedad", mientras miles de sus colegas en todo el país marcharon en contra de la iniciativa presidencial, en medio de proclamas contra la destrucción del Poder que protege las garantías de los ciudadanos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Extraña que quienes estudiaron o vivieron en Estados Unidos, en un intento de refutar la declaración del embajador de ese país, Ken Salazar, de que la elección de jueces es un riesgo para la democracia y la relación comercial por la posible injerencia del narcotráfico, salgan con que allá son electos desde hace muchos años.

En el vecino país, el Presidente en turno nombra a los nueve ministros de la Corte Suprema y, además, a los 890 jueces federales, que no son electos por voto popular y ratificados por el Senado, y lo que advirtió Salazar es que la elección directa que se propone en la reforma del Poder Judicial, según su punto de vista y experiencia, no resolverá la corrupción imperante y, en cambio, afectará la relación comercial entre ambos países y Canadá, en el T-MEC.

También el embajador de Canadá, Graeme C. Clark, advirtió que inversionistas de su país le han transmitido su preocupación por esa reforma "que puede afectar el vínculo de confianza" entre ellos y nuestro país, que provocó reclamos del Presidente López Obrador a su homólogo de Estados Unidos y al primer ministro de Canadá.

Mientras la FGR decide citar al gobernador morenista de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, involucrado en el caso Zambada, en gira a esa entidad, por segunda vez en menos de un mes, el Presidente López Obrador y la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, volvieron a respaldarlo públicamente, en medio de investigaciones sobre presuntos vínculos de aquél con el Cártel de esa entidad.

Confirmada por el INE, la sobrerrepresentación de Morena y aliados será ratificada por el Tribunal Electoral, tras lo cual vendrá el maratón de aprobaciones de iniciativas cuyas consecuencias podría enfrentar la Presidenta Sheinbaum.